



CULTURE, ENVIRONNEMENT, LOISIRS  
MAI

## Les Florales de la CASA : Le Rouret - Inauguration sentier botanique

La commune du Rouret inaugure un sentier botanique au bois communal créée en début d'année.

 AJOUTER À MON CALENDRIER

Ce projet municipal a été mené dans le cadre de la commission municipale environnement avec la vocation de faire connaître, pour mieux protéger, les espèces de la région et plus particulièrement les essences de cet écran de nature du Rouret.

Des panneaux informeront les visiteurs sur les plantes présentes : amandier, arbousier commun, chêne blanc, ciste cotonneux, ciste de Montpellier, filaire à feuilles étroites, frêne commun, genévrier oxycèdre ou cade, myrte commun, pin d'Alep, pistachier lentisque et olivier d'Europe.